



PRESSEINFORMATION

Kitzbühel, September 2020

ERWEITERUNG DER GESCHÄFTSFÜHRUNG BEI ALPS RESIDENCE

Tourismusprofi Thomas Payr von der Verkehrsbüro Group neu an Bord

Österreichs führender Betreiber von Ferienanlagen wird seit kurzem von einer dreiköpfigen Geschäftsführung geleitet. Neben Gerhard Brix Jun., bisher Director of Business Development, verstärkt zusätzlich der erfahrene Touristiker Thomas Payr das Top-Management. Damit will sich die in Kitzbühel beheimatete ALPS Residence Holidayservice GmbH für das kommende Wachstum rüsten.

KITZBÜHEL. „Die Corona-Krise hat unser Wachstum lediglich ein wenig verzögert, aber nicht gestoppt“, erklärt ALPS-Gründer und -Vorsitzender Gerhard Brix. Ganz im Gegenteil. Man liege mit dem vielfältigen Angebot an Ferienhäusern und -appartements voll im Trend, was die zukünftige Entwicklung des Unternehmens noch weiter beschleunigen werde. „Aus diesem Grund haben wir uns im Bereich Touristik gezielt verstärkt und die Geschäftsführung auf eine breitere Basis gestellt“, so Brix. Schließlich habe ALPS für die nächsten Jahre viele neue Projekte in der ‚Pipeline‘.

Thomas Payr, MBA (33) ist für den gesamten touristischen Part bei ALPS Residence verantwortlich. „Mit Payr kommt ein versierter Tourismusexperte an Bord, der nicht nur mehr als 13 Jahre Branchenerfahrung hat, sondern auch über eine exzellente internationale Ausbildung verfügt“, freut sich Brix. Der gebürtige Tiroler hat Marketing und Vertrieb an der Universität Salzburg, an der Georgetown University in Washington sowie an der Yorkville University in Toronto studiert. Zuletzt war er in der Verkehrsbüro Group, Österreichs größtem Touristikkonzern, als Geschäftsführer der Consulting-Tochter VB Experts, einem Beratungsunternehmen für Business Development in der Tourismus- und Freizeitwirtschaft, tätig. Zuvor hat er als Head of Product bei Euro-tours sehr erfolgreich den gesamten Hotel-Einkauf geleitet.

Gleichzeitig ist auch **Gerhard Brix jun. (31)** in die Geschäftsführung aufgestiegen und dort v.a. für die Bereiche Operations, Human Resources und Technologie zuständig. Brix jun. kommt ursprünglich aus der Automobilbranche, wo er sich ein fundiertes Know-how in den Bereichen Vertriebs- und Kundenmanagement aufbauen konnte. In den vergangenen drei Jahren hat er sich intensiv ins Unternehmen ALPS Residence eingearbeitet und war u.a. als Director of Business Development für die Entwicklung aller neuen Ferienanlagen-Projekte zuständig.

Unternehmensgründer **Gerhard Brix (57)** ist Vorsitzender der dreiköpfigen Geschäftsführung und kümmert sich in Zukunft verstärkt um die Themen Strategie, Expansion und Finanzen.



Über die ALPS Residence Holidayservice GmbH

Die 2011 gegründete ALPS Residence Holidayservice GmbH – mit Sitz in Kitzbühel und Hauptniederlassung am Kreischberg – betreibt erfolgreich Ferienanlagen an einigen der schönsten Plätze in den österreichischen Alpen. Das Angebot reicht von gemütlichen Appartements über komfortable – teilweise direkt an der Skipiste gelegene – Ferienhäuser, bis hin zu luxuriösen Traumchalets mit hauseigenem Wellnessbereich und Privat-Pool. Weitere Informationen finden Sie unter www.alps-residence.com.

Kontakt für Rückfragen:

Mag. Marco Disarò

PR & Kommunikations Manager

ALPS Residence Holidayservice GmbH

Bahnhofstraße 53

6300 Wörgl

m.disaro@alps-residence.com

+43 5332 2070313